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物业这个行业相对来说在国
内起步比较晚，海南珠江物业也是
国内成立最早的专业的物业服务
企业之一。在河南，我们已在郑州
普罗旺世社区服务了十年之久，这
也是目前房产与物业结合得最好
的楼盘之一。

如今，我们来到了平顶山，

服 务 平 天 下 和 台 北 晶 华 项 目 ，
我们会将珠江物业三十年的管
理经验和在郑州普罗旺世的服
务 经 验 带 到 这 里 ，希 望 在 平 天
下和台北晶华项目里打造出属
于 平 顶 山 的 高 端 物 业 服 务 典
范。

在如今的平顶山，业主对生

活 的 理 解 、对 生 活 服 务 的 需 求
都很高。珠江物业就是做好今
天 的 服 务 ，我 们 的 目 标 是 通 过
对 物 业 生 态 系 统 的 完 善 ，打 造
梦 想 社 区 ，而 这 就 是 平 天 下 和
台北晶华社区今后所要呈现的
物业服务。

（袁烨 张明月）

“我们的城市需要改变”

“平顶山房地产业尚处于发展
期，你一个做工业出身的，为什么敢
投资呢？”当陈鲁豫把这样的问题抛
给王朝阳时，这位土生土长的鹰城
人，朴素而谦卑地表示，源于责任与
爱，他希望自己做的，能切实给这座
城市带来改变。

“我平时很在乎建筑质量、生活
环境，以及一些养生方面的东西，平
顶山的开发商做项目的时候，也应
该多考虑这方面的东西。”王朝阳表

示，现在生活富裕了，平顶山人手里
也有钱了，“但很多人并不满意，特
别是住房方面，第一，房子质量不满
意。第二，环境质量不满意。第三，
物业管理不满意。第四，配套设施
不满意。”

“很明显的现象就是，有一些并
不具备开发高端房产项目的开发
商，向购房者收的却是高端项目的
价钱，产品与价格并不相等，有些项
目甚至没有像样的售楼部，没有样
板间的楼盘多的是。”

王朝阳认为这不是产业发展的

正常现象，“我们的城市需要改变。”
“但如何改变呢？”在王朝阳看

来，“做企业需要考虑成本，考虑企
业的发展，但更重要的是要带着对
这座城市的责任，对城市的爱去做
事，我觉得这样我们至少会收获两
种回报：一个是口碑，一个是利润。”

而这恰是王朝阳不同于一般开
发商的特别之处，对于平顶山楼市，
他更像是一个“搅局者”，给整个产
业注入了一股新风。“客户是上帝，
那我们的上帝就是业主，必须站在
业主的角度去考虑问题。我可能不

会说太多我们的理念，我们的要求，
我们想做到什么样的程度，但我会
说，我们会以一个业主的身份去考
虑问题，这是我们秉承的基本理
念。”

梦想对话，赤诚反哺家乡

“为什么我的眼里常含泪水？
因为我对这土地爱得深沉”是诗人
艾青用来表达对祖国的爱，在平顶
山这片热土上也有这么一位对家乡
满含爱意的实业家用自己的实际行
动来叩响乡情的大门。

陈鲁豫与王朝阳的这场对话更
像是一场关于梦想的对话，故土情
怀是基本的维系，反哺家乡则是路
径的出口。

“很多人不知道售楼部并不是
完全用于售楼的，它展示的是一种
文化、一种品质、一种环境，也把我
们所有的服务理念展示给大家，这
就是样板，是实实在在的东西。现
在为住房而住房的时代该终结了。
开发商能给业主提供什么样的生
活，什么样的服务，这才是最重要
的。”

王朝阳认为，房地产业正面临
重新洗牌的局面，如何洗牌？特别
在经济形势不好的情况下，肯定要
走两头：一头是社会保障住房，一头
就是改善性的住房。

“拿到地就挣钱的时代结束了，
购房者要的是品质，要的是生活方
式，要的是全方位的服务。也就是
说，房地产已经到了必须升级的十
字路口了。”在王朝阳看来，很多城
市之所以发展得不协调，与过去野
蛮生长的房地产业有莫大关系，“地
还没到手，售楼部没有，样板间更是
谈不上，可是房子已经卖完了，这不
是天方夜谭，是实实在在存在的现
象。”

“如今，房地产行业已经由黄金
时代转入白银时代，换一个说法就
是真正的品质时代已经到来，不重
视品质的企业必将被市场所抛弃，
对于这样一个时代，我们并不害怕，
而是感受到了机遇，因为品质就是
我们追求的东西，我们要给平顶山
市民呈现的就是高品质的生活。”王
朝阳说道。 （袁烨 张明月）

一个开发商的故土情怀一个开发商的故土情怀
——陈鲁豫鹰城对话照邦置业陈鲁豫鹰城对话照邦置业、、朝阳置业董事长王朝阳朝阳置业董事长王朝阳

一个是具有极高辨识度
的知名主持人，一个是身怀赤
诚之心的开发商，当两者相
遇，会有怎样别样的火花？
2014年 12月 28日，国内知名
主持人陈鲁豫空降鹰城，她此
行的目的地是一个一亮相便
惊艳全城的地产项目——平
天下。

在项目极具未来风格的
销售中心内，陈鲁豫与平天下
项目缔造者王朝阳展开了一
场深度对话。这场对话并不
仅仅在于楼市、在于楼盘，更
多的在于城市的未来，理想的
人居。

一个梦之队的城市实践
——陈鲁豫对话王朝阳梦想团队

任何一个伟大梦想的实现都离不开团队合作，在王朝阳实现宜居家乡梦想的路上，同样有这样一个精
益求精的梦之队，在实现平顶山优美人居的道路上助其一臂之力。

在2014年12月28日的“豫约鹰城梦想派对暨平天下项目、台北晶华项目产品说明会”上，陈鲁豫不仅
与王朝阳展开了一场梦想对话，也与其背后的梦想团队进行了深入交流。

我们在全国各地做了很多项
目，每个不同项目的气候特征、地
域特征、城市文化都会不同。当
然，平顶山也比较特殊，这是个工
厂厂区模式化的城市，讲究一种工
作效率，上世纪六七十年代一个大
的工厂延伸过来的城市。所以它
不像北京、上海，有城市文化和城
市氛围，当初，王董要求我们把别
的城市优秀的文化理念带到平顶
山来。

为什么两个项目同时做呢？
其实这两个项目也代表了平顶山
城市缺失的重要板块，比如城市中
心区没有 CBD 或者 RBD 这样的
区域。

台北晶华的定位，我觉得应该
叫 RBD，因为它是一个将城市休
闲、生活、工作集于一体的综合体
项目。而平天下处于新老城区的
交界地段，区域优势不言而喻，它
的定位是公园城市，项目南边就是

湛河公园，北边是建设路，处于城
市的商业中轴。

在平天下这个项目中，我们会
重新打造湛河公园，把城市绿地和
人的生活有机结合起来，融合各种
因素，最后集成公园城市这样一个
概念。因为，我们的设计最终面对
的并不是冰冷的一砖一瓦，而是一
个一个的人，所以让设计与人形成
互动，产生感情，这才是我们设计
师必须达到的境界。

一个人对自己的家乡有情
怀、有梦想、有改变的欲望跟动
力，我们整个团队愿意众志成城
地一起帮他完成梦想。

过去的生活是鸡犬相闻，社
区里都是相互了解的熟人，人们
在小树底下的绿荫里就可以相互
交换讯息。但现代化的生活方式
改变了这一切，现在的房子很坚
固，设备也很好，造型很新颖，瓷
砖很美丽，但人与人之间的交流，
户与户之间的沟通却几乎没有
了，我想一个重要的原因是没有
一个可以交流沟通的公共场所。

所以，景观设计中第一个重
要的方向就是要想办法为业主提
供一个彼此真诚交流的环境，第
二个是除了人之外，我们也希望
将更多元素包含进来。人只是万
物当中的一小部分，如果离开整
个大自然的生态体系，人无疑是
孤独的。

在平天下项目中，我们所追
求的就是以上两个方向，通过我
们的设计，把周边生态构建得更
好，将万物都容纳进来。

孩子是家长的重心，也是社
会关注的一个焦点，孩子学前教
育的发展在孩子的一生中占有非
常重要的地位。我们能给平天下
社区的孩子们提供怎样的教育？
我们目前在全国各大城市拥有二
十所幼儿园，学生将近三千名，我
们的优势在于整合了北京大学的
优质资源，比如北大的教育学院、
心理学院、外国语学院等，他们先
进的科研成果、育人体系都是我
们教育资源的重要支撑。

正是基于这样的理论优势，我
们也从当前高等教育人才培养的
不足，看到了学前教育该如何去
做，应该给孩子什么。我们提出的
目标，是培养素质全面、习惯良好、
性格鲜明的孩子。

通过整合北大在学前教育方
面的最新理念，我们提炼出了一
套适合幼儿园孩子成长和发展的
教育理念，就是兴趣发展、快乐成
长。那我们要办成什么样的幼儿
园呢？就是孩子快乐、家长放心、
政府满意的高标准高品质的国际
化幼儿园。

在平天下打造梦想社区
海南珠江物业平顶山项目总经理 姚万彤

设计的终极要义在于与人互动
上海建言建筑设计总经理 戴烈

将最优质的
学前教育带到鹰城
北大学园幼儿园总园长 李小彦

重构生态体系
容纳万物
台湾翰翔景观总经理 卢胤瀚


